

-Foto de LA PRENSA, por Larin

EXPERTOS ISRAELIES. Ayer se inau-EXPERTOS ISRAELIES. Ayer se inau-guró en el Hotel Presidente, un curso so-bre Desarrollo Comunitario auspiciado por la Embajada de Israel, el Ministerio del Interior y la AID. Treinta promotores sociales serán capacitados en organiza-

ción de comunidades. De izquierda a decion de comunidades. De Izquierda a de-recha: Dr. David Benttollia, Sr. Aryeh Amir, embajador de Israel; Dr. Edgar E. Belloso, ministro del Interior; Sra. Dolo-res Henriquez, viceministra; Sr. Rubén Gómez y Dr. Yehoshua Ehrlich.

Congelación de embargos piden más agricultores

Congelación de embargos han pedido agricultores de La Paz, San Vicente y de otros departamentos del país.

Aplauden la disposición del Gobierno de la República de paralizar toda acción judicial de embargo contra los bienes de los agricultores del oriente del país, ya que su situación es crítica como consecuencia de la violencia que generan los subversi-

Esperamos, diferon agricultores de Zacatecoluca, que las autoridades y en espe-cial el Presidente de la República.

Miembros de Derechos

Humanos visitan penal

analicen toda la situación económica agricola en general y se convenzan que violencia y destrucción ha habido también en nuestros departamentos, que equivale a que nuestra situación morosa es por las mismas circunstancias.

Dieron a conocer que muchos de ellos por su misma condición de morosos, les ha sido imposible este año, conseguir créditos o refinanciamiento para trabajar, situación que agrava lo social en cuanto que ello tamposo den trabaja e un control de la contra del contra de la contra del contra de la contra de que ello tampoco dan trabajo a sus co-lonos y campesinos que viven en sus zo-



Farmacéuticos invitan a Congreso en Honduras

cuentran en el país. Relaciones Exteriores

informó ayer tarde, que di-

chos funcionarios, Dres. Luis Adolfo Siles Salinas y

Marco Tulio Bruni Celli; junto con los miembros.

-Pasa a la página 25-

Para invitar a colegas salvadoreños a participar en el XIV Congreso Nacional de Ciencias Farmacéuticas, a celebrarse en Honduras, del 22 al 25 de octubre, visitaron el país las doctoras Guillermina de Valladares y Miriam

El Penal de Mariona y Cárcel de Mujeres, visita-

ron ayer tarde el Presiden-te y Vicepresidente de la Comisión Interamericana

de Derechos Humanos de la Organización de Estados

Americanos, que se en-

Chian, de la comisión orga-nizadora.

Las profesionales hondureñas fueron atendidas en el Colegio de Químicos y Farmacéuticos de El Salvador en reunión especial, en donde ellas expusieron

-Pasa a la página 25-

Señalan abandono de las calles de Soyapango

En total abandono se encuentran las calles de Soyapango, a cosecuencia de lo cual están plagadas de hoyos de toda dimensión.

Los habitantes de tan populoso sector se quetan de las dificultades que eso representa para poder movilizarse hacia sus trabajos y hogares, además de camionogares, ademas de cambo nes, pick ups, furgonetas, motos, automóviles, etc. Debido a los profundos hoyos, señalan, el tráfico se

vuelve extremadamente lento para los buses que -Pasa a la página 23-

Solicitan quitar y no poner más "túmulos"

En vez de construir más obstáculos en las calles como son los "túmulos", piden que se quiten los que ya estaban. Numerosas personas han

estado llamando a la re-dacción del periódico pro-testando por la construc-

ción de más "túmulos" en importantes vías de acce-so, como es la carretera que viene de occidente, a la altura de la Feria.

Señalan que tales obstáculos sólo sirven para entorpecer el tráfico y para -Pasa a la página 9

Al cerrar la edición

(Información en página 56)

-Pasa a la página 25-

-Foto de LA PRENSA, por Fuentes TECNICAS. El Lic. Angel Roberto Girón Lazo, dictó una conferencia sobre sistemas de capacitación de recursos humanos, a personal del BFA.

Sigue violencia de los terroristas en Chalatenango

La ola de violencia desatada por los terroristas, continúa en el departamento de Chalatenango. Fuentes oficiales infor-

man del secuestro de Blanca Nieves Hernández de Santos, de 44 años de edad.

Santos, de 44 años de edudi.
Según informa el COPREFA, los terroristas
también se llevaron a su
hijo (de ella), Edgardo Armando Santos, a quienes
sacaron de su casa de habitación ubicada en el cantón Potrero Sula, llevándoselos hasta el cerro El Carrizo, ambos lugares pertene-cientes al municipio de Nueva Concepción. En di-cho lugar fueron torturados por haberse negado a colaborar en las filas del

-Pasa a la página 62-

No ha solucionado crisis la devaluación del colón

un valor más real del colón, eso no quiere decir que era la medida más satisfactoria para solucionar nuestra crisis econó-mica".

El Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso. diputado de ARENA, agrega: Si bien es cierto que estamos adquirien-

do estas divisas y generando mayores co-lones, también es cierto que son mayores los que nos está costando lo que nosotros compramos, y hay un mayor costo si no-sotros importamos más de lo que produci-

Pianista de E.U. ofrecerá concierto El renombrado pianista

estadounidense maestro Roman Rudnytsky vuelve a El Salvador para ofrecer

un concierto en el Teatro Nacional con la Orquesta

Sinfónica de El Salvador. Ya en abril de 1985 Rud-nytsky deleitó al público

salvadoreño amante de la

buena música con un pro-grama de altura que in-

cluyó obras de Bach, e Pro-kofleff y de Brahms, que fue ofrecido en el Teatro Presidente. Rudnytsky lle-

ga a San Salvador dentro e

un jira mundial de tres me-ses y medio en la cual ha

visitado Zambia, Zimbawe y Malawi, en Africa, Aus-tralia Nueva Zelanda, Tai-

landia, Indonesi, Panamá v

Rundytsky, que nació en Nueva York en el seno de

una familia de músicos, co-

menzó sus estudios de pia-no a los cuatro años. A los

siete años de edad ofreció su primer recital y ha de-sarrollado una exitosa ca-

rrera musical en los mejo-

res centros educativos de

esa rama de las artes. Ro-

-Pasa a la página 9-

Honduras.

añade, lo que estamos destruyendo es la producción interna. En un proceso de devaluación como el que soporta El Salva-dor, si nuestras exportaciones fueran mayores, seria beneficioso pero se nos ha encarecido nuestra importación y hay mayor salida de divisas, de acuerdo a los precios de nuestros productos básicos de exportación que han disminuido en términos de volumen y de precios.

La DC dice que con la reforma agraria. ellos han atacado el problema de la distri--Pasa a la página 62-



-Foto de LA PRENSA, por Payán.

ROBAN EN NEGOCIOS. Cinco negocios fueron saqueados la noche del Domingo, en la 3a. Calle Poniente y 5a. Avenida Norte de esta capital. Tres de ellos de calzado, una sala de belleza y un estudio fotográfico. Detectives especializados de la policía, se presentaron a los establecimientos comerciales para tomar huellas digitales. Los afectados con Libila Jaines Menales de la policia. afectados son: Julio Laínez, Rosa Haydeé Vides, Rosa María Morales, Irma Molina y Alicia Fidelina Riyas.

Asumió aver funciones nuevo Jefe de Tránsito

El Cnel. Julio César Benavides, tomó posesión ayer de la Jefatura del Departamento General de Tránsito, que estaba a car-go del Cnel. Gustavo Atilio

Por su parte, el director general de la Policía Nacional, Cnel. y Dr. Rodolfo Antonio Revelo, dijo en el

-Pasa a la página 23-

Señalan problema para la creación Parlamento C.A

El problema fundamental de la creación del Parlamento Centroamericano, es el de las concepciones de fondo ideológi-

Así lo manifestó el Dr. Guillermo Anto-Asi o mantesto el Dr. Guitermo Anto-nio Guevara Lacayo, presidente de la Asamblea Legislativa, quien agrego: Este fondo ideológico es lo que sustenta a un Parlamento Centroamericano; la tesis salvadoreña es de que este organismo regional, para que tenga realmente una autoridad moral y que en el futuro se le pueda dotar de una autoridad jurídica, debe ser un fiel representante de los pue

blos centroamericanos.

También sostenemos que para formarlo, los representantes de cada país deben ser electos en forma directa, libre y democrática por cada uno de los países representados.

Esto implica, en consecuencia, que es-pecialmente en el caso de Nicaragua, que no vive bajo un régimen democrático y en cuvas elecciones últimas ninguna otra fuerza política tuvo la mínima oportunidad de acceso al poder, a excepción de los sandinistas, tendrían que realizar unas

-Pasa a la página 25-



CONGRESO DE FARMACIA. Las doctoras Miriam Chian y Guillermina de Va-lladares (derecha), de Honduras, se encuentran en el país para invitar a colegas salvadoreños a participar en el XIV

Congreso Centroamericano de Ciencias Farmacéuticas, a celebrarse en Tegucigalpa en octubre próximo. Les acompañan el Dr. Mauricio Alvarez y el Lic. Iván Rodríguez, del Colegio de Químicos y Farmacéuticos de El Salvador.